

Moyen

Une ronde des saisons en douceur

Comme l'a voulu l'esprit de l'installation de la maison d'accueil spécialisé au cœur du village, ses résidents, autistes ou pas, participent autant que possible à la vie et aux événements locaux comme les autres citoyens. Pourtant, ils viennent d'avoir le privilège de bénéficier d'un spectacle réservé pour eux à la salle communale.

Sur la scène, une création du foyer d'accueil médicalisé de Bayon dont les animatrices, Agnès, Céline, et Nathalia ont monté avec leurs résidents, eux-mêmes autistes, une ronde des saisons très colorée. En préambule de l'entrée de la troupe arc-en-ciel, Dame Nature déroulait le parchemin de cette évocation poétique et élégante durant laquelle chaque personnage incarnait une saison.

Sur un fond de grandes fresques, de superbes costumes flottants aux couleurs pastel pour interpréter une sorte de danse. Liens de ballons, puis de voiles pour une approche visuelle toute en



■ Dame Nature a déroulé le parchemin de cette évocation poétique.

douceur. C'était pour les spectateurs ménoviciens, entourés de leurs animateurs, une nouvelle expérience d'écoute sur un fond musical. Et au final, après les applaudissements, un goûter a été partagé sur place.

LUN06 - V1

EST REPUBLICAIN.

VENDREDI 10 OCTOBRE 2014